

Sector pesquero industrial ayuda a pescadores artesanales.

Doscientos galones de pintura y doscientos “packs” para aplicarla, donaron los dirigentes de la industria pesquera a los pescadores artesanales de Tongoy, fuertemente afectados por las últimas marejadas que dañaron sus botes. El apoyo se concretó después de consultar a sus dirigentes, qué elementos requerían de manera prioritaria.

Francisco Orrego, presidente de la Sociedad Nacional de Pesca; Ociel Velásquez, presidente de los Industriales y Armadores Pesqueros de la Cuarta y Quinta Regiones (AIP); y Alfredo Cáceres, presidente de la Asociación de Industriales Pesqueros de la Cuarta Región (ASIPAC), entregaron el aporte al presidente de los sindicatos de pescadores artesanales de Tongoy, Leonardo Carvajal.

Los pescadores artesanales interrumpieron su trabajo reparando los botes en la explanada de la delegación municipal de Tongoy para recibir el camión de pesquera ORIZON que transportó la pintura amarilla y las bolsas con aguarrás, brochas y otros elementos. A la sencilla ceremonia, a la orilla del mar, asistieron los diputados Matías Walker y Sergio Gahona y el alcalde de Coquimbo, Cristián Galleguillos. En su discurso, el intendente regional, Claudio Ibáñez, felicitó a los industriales: “Ellos, sin ninguna burocracia, están aportando los elementos que se necesitan en este momento preciso, para que puedan volver a pescar”.



Diario La Región (Coquimbo-Chile)

Pesqueros industriales llegan con ayuda a artesanales de Tongoy

Se trata de materiales para reparar 200 botes pesqueros, pertenecientes a pescadores artesanales y buzos mariscadores de la zona afectada por el temporal del pasado 8 y 9 de agosto.



Cumpliendo los compromisos adquiridos con la comunidad de Tongoy y Guaniqueros, este viernes los industriales pesqueros de Coquimbo y del país entregaron ma-

teriales, y los diputados Sergio Gahona y Matías Walker.

El presidente de la Sonapesca, Francisco Orrego, manifestó que "como principal gremio pesquero industrial del país, nos hemos sumado a la campaña de ayuda a los afectados por el temporal. Una campaña de ayuda público-privada, como ésta, es una muestra nítida y palpable de que los chilenos son capaces de dejar de lado sus diferencias cuando se trata de ayudar a un compatriota afectado".

Pescadores de Tongoy reciben material para reparación de botes

La Serena on line



La Sociedad Nacional de Pesca y la Asociación de Armadores Pesqueros, entregaron 200 galones de pintura y materiales para que los industriales de la zona puedan reparar sus embarcaciones.

Los pescadores artesanales de Tongoy, severamente afectados por el último temporal, han solicitado a las autoridades y a la campaña de apoyo. En la zona, la Sociedad Nacional de Pesca (SONAPESCA) y la Asociación de Armadores Pesqueros de la IV Región y Coquimbo (ASIPAC) hacen entrega de materiales para la reparación de los botes, como pintura especial y materiales para reparar los botes.

"No queremos estar ausentes de esta campaña crucial para los pescadores. Queremos ser una red de apoyo económica para ayudarlos y estar con ellos en todo el proceso de recuperación", indicó Francisco Orrego, Presidente de la Sociedad Nacional de Pesca.

Mientras que el Intendente de Coquimbo, Claudio Ibáñez, destacó el apoyo de la fundación y los industriales, enfatizando que por la actividad productiva volverá a la normalidad una vez se logre la plena implementación de las medidas de prevención por el Gobierno a través de SEMARPA.

El día. La Serena-Chile

ANTE LOS ESTRABOS QUE DEJÓ EL FRENTE CLIMÁTICO EN LA LOCALIDAD COSTERA DE COQUIMBO

Industriales ayudan a la pesca artesanal de Tongoy

Las empresas pesqueras entregaron pintura e implementos para reparar 200 botes, lo cual, permitirá a los hombres de mar habilitar las embarcaciones para retomar sus actividades.



La pesca industrial entregó ayuda a los pescadores artesanales de Tongoy para reparar sus embarcaciones.

Juan Carlos Alanis Véliz
Tongoy-Coquimbo

Una necesaria ayuda entregó la Sociedad Nacional de Pesca a los pescadores artesanales de Tongoy, quienes resultaron con sus embarcaciones dañadas tras el frente de mal tiempo que afectó a la localidad hace unas semanas, lo cual, les permitirá reparar 200 botes pesqueros y poder retomar sus actividades productivas.

A nivel local, la iniciativa fue encabezada por la Asociación de Industriales y Armadores Pesqueros de la IV región (AIP), incluyendo a la asociación de tercera región, ASIPAC, quienes entregaron 200 galones de pintura especial para embarcaciones, además de implementos para efectuar los trabajos.

recuperar desde el fondo del mar los centros de cultivos", aseguró.

PESCADORES. El gremio de pescadores artesanales de Tongoy valoró la iniciativa, que permitirá en parte levantar la alicaída pesca en la zona. "Esto es muy necesario para reparar nuestros botes y salir a la pesca. Agradecemos la ayuda brindada", indicó Leonardo Carvajal, presidente de la agrupación.

En tanto, el intendente regional, Claudio Ibáñez, también valoró la acción realizada por los industriales, indicando que viene a reforzar la labor del Gobierno, con un fuerte compromiso de los privados y los diversos sectores políticos.

"Un apoyo necesario y oportuno"

Leonardo Carvajal agradeció el beneficio a nombre de los pescadores: "Este apoyo es, sobre todo, una respuesta oportuna a nuestros requerimientos. Aunque a veces nos golpea, el mar es nuestra forma de vida. Nacimos pescadores y seguiremos sacando de sus aguas el sustento".

Francisco Orrego señaló: "Los pescadores de Chile somos uno solo. Seguiremos colaborando para que muy pronto estos pescadores, con sus botes, estén nuevamente en el mar". Ociel Velásquez, director de SONAPESCA e impulsor de la iniciativa, dijo que este apoyo "es un ejemplo de unidad entre los pescadores artesanales e industriales y simboliza un camino para seguir trabajando juntos".

Doscientas son las embarcaciones que sufrieron graves daños durante las marejadas que afectaron a todo el litoral del país a comienzos de agosto. La pintura, que cumple requisitos específicos para resistir la sal del agua de mar, era el elemento que los pescadores artesanales requerían para reanudar su trabajo.

El Observatorio.cl - Cuarta región-Chile

Pesca industrial ayuda a pescadores artesanales damnificados en Tongoy

El apoyo a los trabajadores pesqueros consiste en la entrega de 200 galones de pintura especial para embarcaciones y 200 pack con los elementos necesarios para efectuar el trabajo de pintura.

Por Corresponsales... 23 de Agosto, 2015 00:08
318 Lecturas Comentar

Una ayuda en materiales para reparar 200 botes pesqueros severamente dañados por el último temporal en Tongoy entregó la Sociedad Nacional de Pesca (Sonapesca) a través de sus gremios socios Asociación de Industriales y Armadores Pesqueros de la Cuarta Región (AIP), y la Asociación de Armadores e Industriales Pesqueros de la Tercera y Cuarta Regiones (ASIPAC), a los pescadores artesanales y buzos mariscadores de la localidad de Tongoy, una de las más afectadas por el reciente fenómeno climático.

